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Abstract: 
 

This study aims at identifying to what extent digitalization played an 

important role in improving the quality of public services, in the Algerian public 

institution and more specifically in the municipality or the local council. 

The study is carried out and structured in two significant chapters. The first 

chapter includes some fundamental information about digitalization such as its 

definition and its impact on the quality of public service. The second chapter 

tackles how digitalization is applied in reality in the Algerian public service, 

starting with the theoritical framework of the public service, and then highlighting 

the most noticeable services that use digitalization inside the municipality like the 

Civil status register, in addition to transforming some cards into digital format 

like the ID (the identity card) and the driving license . 

We depended in this study on both descriptive and analytical methods that 

suit the nature of this topic. 

finally, it is found out that digitalization is very  essential in enhancing the 

quality of public service that is offered to the Algerian citizen. Digitalization 

ensures fast performance and Saves time and effort. Besides, it gurantees the Best 

Value with the minimum cost . 
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- Digitalization - Improvement of public service - quality of Public Facility.
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Résumé 

 

 L'objectif principal de cette étude est de connaître dans quelle mesure le 

processus de numérisation a joué un rôle actif dans l'amélioration de la qualité du 

service public dans les établissements algériens, notamment au niveau des 

institutions communales. 

 La présente recherche a été structurée autour de deux chapitres principaux. 

Dans le premier, il était question de la numérisation en tant que concept ainsi que 

de son impact sur la qualité du service public. En effet, ce travail a voulu montrer 

les généralités et surtout les aspects fondamentaux de la numérisation. 

 Le second chapitre se concentre sur la situation actuelle de la numérisation 

dans l’amélioration des performances des équipements publics algériens. A cet 

effet, nous avons donné un aperçu du cadre conceptuel relatif au service public et 

nous avons étudié les services fournis par les communes où la numérisation a été 

introduite. Nous avons cité à titre d’exemple : la numérisation des registres de 

l’état civil et de certaines cartes telles que la carte d’identité nationale et le permis 

de conduire…   

 Ainsi, cette étude s’est appuyée sur deux approches complémentaires : 

l’approche descriptive et l’approche analytique.  

En conclusion, cette recherche a abouti à un ensemble de résultats, dont le 

plus important est que la numérisation a permis d’améliorer les services publics 

offerts aux citoyens, notamment en termes de rapidité, de performance, de gain 

de temps et d’effort… tout en garantissant une meilleure qualité à moindre coût.

Les mots clés  

- La numérisation - L’amélioration du service public - La qualité du service 

public.



 

 


